

(別紙)

○オリックス生命保険株式会社の立地決定に係る長崎県知事からのコメント

この度、オリックス生命保険株式会社に本県進出をご決定いただいたことは、人口減少対策として力強い地域経済の実現と良質な雇用の場の創出に力を注ぐ本県にとってこの上ない喜びであり、心から感謝申し上げます。

今回の立地は、「長崎県まち・ひと・しごと創生総合戦略」に基づく施策「長崎金融バックオフィスセンター構想 2020」における新たな進出企業第 1 号であり、県民の皆さまからのご要望が多い事務系正社員を今後 3 年間で約 400 名雇用する予定と伺っております。

今回のご決定は、優秀な人材を安定的に確保できることなど、本県の優位性を高くご評価いただいた結果であるとお聞きしており、今後の企業誘致に向けて大きな弾みがつくものと感じております。

県としましては、人材確保など、これからの業務開始に向けた諸準備、また、その後の円滑な事業運営に向け、地元長崎市と一体となって支援してまいります。

○オリックス生命保険株式会社の立地決定に係る長崎市長からのコメント

世界中に拠点を持ち、金融サービス関連事業のみならず自動車関連事業や、環境エネルギー関連事業などさまざまな事業を展開しておられるオリックスグループの一員であるオリックス生命保険株式会社がこのたび新たな拠点を長崎市を選んでいただきましたことを、深く感謝申し上げますとともに、長崎市民を代表し、心から歓迎申し上げます。

今回の立地に際して、今後 3 ヶ年で 400 名近くの規模で、勤務地を長崎に限った地域限定の正社員雇用を計画されていると伺っており、事務系正社員の求人がまだまだ不足している長崎市において、市内の求職者のみならず、大学進学、就職等で市外に出た方々のUターン、市外からのIターン等、雇用の受け皿にもなってもらえるものと大いに期待しております。

今後、長崎市での事業が円滑に進み、雇用の拡大が図られますよう、長崎県と協力してご支援をさせていただきます。